

Alerta roja por incendio en Lautaro

En la comuna se activó una alerta SAE.

Neimar Claret Andrade

Durante la tarde de este miércoles 26 de febrero, se registró una alerta roja por incendios en la comuna de Lautaro, por la que, además, se activó una alerta SAE.

El alcalde de esa localidad, Ricardo Jaramillo, manifestó que el siniestro estaba ubicado en el sector Dollinco a donde se trasladó junto a sus funcionarios municipales, el director de Seguridad Pública, el director de Gestión Riego Desastre y también con la unidad de Riesgo de Desastre en pleno, el Departamento de Salud Municipal y todo el Departamento de Operaciones que estuvo trabajando en los cortafuegos y con los camiones

aljibe.

En el lugar también estaban todas las Compañías de Bomberos de Lautaro, así como de Curacautín, Temuco, Vilcún, más Cherquenco, que fueron a prestar apoyo por el incendio que preocupó a las autoridades.

Durante el siniestro se registraron vientos bastante fuertes, constantes, por lo que debieron trabajar muy duro para apagar la cabeza del incendio.

“El mensaje —recalcó el alcalde Jaramillo— es el mismo de no prender fuego, no hacer fogatas, no hacer asados que se les vayan saliendo de las manos, no quemar, no nada que no tenga autorización como corresponde de acuerdo a las autoridades y de acuerdo a las normas, porque eso puede causar lo que hoy día estamos viviendo, esta peligrosidad de quitarle



una vivienda a una familia, generar tema de forraje, de cercos, animalitos quemados que no sabemos cuantificar en este minuto cuántos hay, de viviendas, de recuerdos y

todo lo que tiene que ver con la salud mental que hoy día es tan importante para la familia del sector rural, familias humildes, sencillas, que son trabajadoras y que lo único que

quieren es tener un verano tranquilo y poder vivir de la tierra como siempre lo han hecho”.

Finalmente detalló que sólo se quemó una pequeña casa de manera parcial.